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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Compte rendu de la quatrième séance du conseil d’établissement de l’école Monseigneur-

Gilles-Gervais, tenue le lundi 21 février 2011, au salon du personnel, situé au 

1435 rue Châteauguay, à Saint-Bruno. 

Sont présentes : Mesdames Mance Benoît, Josée Houle, Bernadette Jacquaz, Julie 

Lafrenière, Nathalie Normand, Caroline Parent-Legault, Marie-

Hélène Talon et Dany Veilleux   

Sont présents :  Messieurs Philippe Bernier, André Bourque et Daniel Masson 

Est absente :   Madame Élodie Charest 

Participe :   Madame Johanne Massie, directrice 

 

1. CONSTATATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE LA SÉANCE 

Monsieur Philippe Bernier constate le quorum et déclare la séance ouverte à 19 h 05. 

2. REVUE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par madame Marie-Hélène Talon, d'adopter l'ordre du jour suivant : 

1 Constatation du quorum et ouverture de la séance; 

2 Revue et adoption de l’ordre du jour; 
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3 Approbation du compte rendu de la réunion du 17 janvier 2011; 

4 Suivi au compte rendu de la réunion du 17 janvier 2011; 

5 Parole au public; 

6 Affaires reportées et affaires nouvelles : 

6.1 Convention de gestion -état des travaux; 

6.2 Règles de fonctionnement au service de garde; 

6.3 Fête des bénévoles – désignation d’un représentant de l’école; 

6.4  OPP – collecte de fonds. 

7  Informations : 

 7.1         Direction; 

 7.2 Représentant du service de garde; 

 7.3 Représentante au Comité de parents.    

8            Correspondance; 

9  Levée de la séance. 

3. APPROBATION DU COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU 
17 JANVIER 2011 

Il est proposé par madame Julie Lafrenière, d’approuver le compte rendu de la réunion du 

17 janvier 2011 avec les corrections suivantes.  

Ajouter au point 8 un « e » à enseignants et un « s » à formation.   

CÉ10-11-21 Le compte rendu est approuvé à l’unanimité. 
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4. SUIVI AU COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU 17 JANVIER 2011 

Aucun point en suivi. 

5. PAROLE AU PUBLIC 

Aucun représentant du public. 

6. AFFAIRES REPORTÉES ET AFFAIRES NOUVELLES  

6.1. CONVENTION DE GESTION : ÉTAT DES TRAVAUX 

Madame Massie nous présente le document de travail, en date du 10 février 2011, de la 

convention de gestion et de réussite éducative. Pour l’année scolaire 2011-2012 les buts 2,3 et 

4 seront travaillés. Les buts 1 et 5 seront travaillés seulement à partir de l’année scolaire 2012-

2013. L’approbation sera faite lors de la prochaine séance.  

6.2. RÈGLES DE FONCTIONNEMENT AU SERVICE DE GARDE 

Il est proposé par madame Dany Veilleux d’approuver les documents suivants : 

Règles de fonctionnement – service aux dîneurs; 

Règles de fonctionnement – service de garde; 

Règles de fonctionnement – journées pédagogiques au service de garde.  

CÉ10-11-22 Toutes les règles de fonctionnement sont approuvées à l’unanimité. 

6.3. FÊTE DES BÉNÉVOLES – DÉSIGNATION D’UN REPRÉSENTANT DE L’ÉCOLE  

La soirée des bénévoles aura lieu le 27 avril à l’école Le Carrefour dès 18 h 30. 

Il est proposé par madame Marie-Hélène Talon d’approuver la désignation de madame 

Bernadette Jacquaz comme représente de l’école pour la fête des bénévoles. 
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CÉ10-11-23 La désignation de madame Bernadette Jacquaz comme représente de l’école est 

approuvée à l’unanimité. 

6.4. OPP – COLLECTE DE FONDS 

L’OPP s’est rencontré en janvier et a décidé de faire une collecte de fonds pour financer le 

mur d’escalade de l’école. La collecte de fonds retenue est la vente de fromage.  

Il est proposé par madame Bernadette Jacquaz d’approuver la collecte de fonds par la vente de 

fromage. 

CÉ10-11-24 La collecte de fonds par la vente de fromage est approuvée à l’unanimité. 

7. INFORMATIONS 

7.1. DIRECTION 

La semaine des enseignants et des enseignantes s’est très bien déroulée.  

A ce jour, il y a 53 inscriptions au préscolaire pour l’année 2011-2012.  

En ce moment, les enseignants et enseignantes sont à travailler les listes orthographiques afin 

de s’assurer qu’elles soient conformes à la progression des apprentissages.  

La remise du prochain bulletin aura lieu le 30 mars. Des rencontres avec certains parents 

auront lieu au besoin. 

La semaine dernière, la soirée de présentation du rapport annuel de la commission scolaire a 

eu lieu. Avant le début de cette rencontre, des élèves de l’école ont présenté un spectacle 

d’Acro-gym et de Sautons en cœur sous la supervision de monsieur Michel Dazé. 

Le budget de l’école permettra de dispenser aux élèves du préscolaire cinq ateliers de 

60 minutes de stimulation (ergothérapie) à partir du 10 mars jusqu’au 8 mai 2011. 

Madame Brigitte Harouni a rencontré les enseignantes de 6e année pour discuter du passage 

des élèves au secondaire.  

L’activité au Cosmodôme a été un franc succès. Les activités étaient très bien préparées et les 

élèves ont bien aimé leur expérience.  
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Le site Internet est prêt et devrait être mis à jour prochainement.  

7.2. REPRÉSENTANT DU SERVICE DE GARDE  

Les reçus d’impôts pour l’année 2010 ont été remis aux parents aujourd’hui.  

Le nombre d’inscriptions au service de garde pour l’année prochaine sera connu après que 

toutes les inscriptions soient compilées.  

Les prochaines journées pédagogiques auront lieu les 31 mars et 1er avril 2011. 

7.3. REPRÉSENTANTE AU COMITÉ DE PARENTS    

Lors de la réunion du 20 janvier dernier, il y a eu une présentation par la commission scolaire 

de l’actualisation du plan stratégique en vue de s’arrimer avec la convention de gestion.  

Sur les 17 mises en candidature reçues celle de monsieur Ronald Tremblay a été retenue pour 

le poste de commissaire pour la ville de Verchères. 

Trois parents ont visité l’école la Roselière le 12 février lors d’une journée portes ouvertes. 

Cette école a une vocation particulière et préconise la pédagogie Waldorf. 

Lors de la réunion du 17 février, le lancement officiel du guide « Quoi faire quand mon enfant 

rencontre des difficultés à l’école » a eu lieu. Ce guide peut être consulté sur le site Internet de la 

commission scolaire sous l’onglet Parents. 

Une présentation de la révision de la politique EHDAA a également eu lieu.  

Lors de la prochaine rencontre du mois de mars une représentante d’Allo-prof viendra parler 

des services offerts par cet organisme. 

8. CORRESPONDANCE 

Aucune correspondance. 
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9. LEVÉE DE LA SÉANCE 

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par monsieur Philippe Bernier que la séance soit 

levée à 21 h 20. La prochaine rencontre aura lieu le 28 mars 2011 à 19 h. 

 

 

   

Philippe Bernier, président   Johanne Massie, directrice 

 


